

Kreisschützenbund Lippstadt gewinnt Gesamtwertung

Schützinnen und Schützen des KSB siegen in 2 von 5 Wettkämpfen in Dortmund

Beim 39. Bundespokalschiessen des Sauerländer Schützenbundes traten wieder die Schützinnen und Schützen des Kreisschützenbundes Lippstadt in Dortmund an. Im Landesleistungszentrum des WSB gingen die Schützenkreise Brilon, Iserlohn, Arnsberg, Meschede, Olpe, Soest und Lippstadt in jeweils 5 Wettkämpfen an den Start. In den Disziplinen Luftgewehr Schüler aufgelegt und Kleinkalibergewehr liegend erreichte der KSB Lippstadt jeweils den 1. Platz. Dabei schoss die Schülerin Katharina Pieper ein hervorragendes Ergebnis. Sie erzielte von 300 möglichen Ringen 299 Ringe. Platz 2 erreichten die Luftpistolenschützen und die Luftgewehrschützen. Lediglich die Luftgewehrschützen aufgelegt mussten sich mit Platz 4 zufrieden geben. Auch in der Gesamtwertung aller Schützenkreise siegte der KSB Lippstadt. Hier konnte das Ergebnis aus dem Vorjahr noch verbessert werden. Die Vorstandsmitglieder des KSB, sowie Schiesswart Meinolf Schütte gratulierten den erfolgreichen Schützen und bedankten sich für die Teilnahme.



Das Bild zeigt die erfolgreichen Teilnehmer sowie die Vorstandsmitglieder des KSB